

OPINI PUBLIK

Segenap Pengurus DPC Partai Demokrat Kota Mataram Ikuti Commander Call AHY Secara Zoom

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Apr 3, 2023 - 14:35



Ketua DPC dan Segenap Pengurus Partai Demokrat Kota Mataram saat Mengikuti acara Commander Call secara Zoom, (03/04/2023)

Mataram NTB - Segenap Dewan Pengurus Cabang (DPC) Partai Demokrat Kota Mataram menghadiri Acara Commander Call dan Konferensi pers Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono yang berlangsung di Jakarta

(03/04/2023).

Acara yang dihadiri seluruh Pengurus DPP Partai Demokrat serta diikuti secara virtual oleh seluruh Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) di seluruh Provinsi se Indonesia dan Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) diseluruh Kabupaten Kota di seluruh Indonesia.

Ketua DPC Partai Demokrat Kota Mataram Shinta Primasari S dihadapan awak media menjelaskan bahwa kegiatan yang baru saja diikuti bersama rekan-rekan pengurus DPC lainnya secara zoom tersebut secara garis besar mendengar penyampaian Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono yang kerap di sapa AHY terkait situasi dan keadaan partai Demokrat yang beberapa waktu lalu di klaim atau ingin diambil alih oleh Kubu Moeldoko .

"Pertemuan secara zoom tersebut dalam rangka memberikan semangat kepada seluruh kader partai Demokrat, sehingga ini diikuti oleh seluruh Ketua dan pengurus Partai Demokrat baik DPD maupun DPC serta simpatisan Partai,"ungkap Shinta sapaan akrab Ketua DPC Partai Demokrat Kota Mataram, Senin (03/04/2023).

Shinta yang saat ini duduk sebagai Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Mataram ini menyebutkan acara Commander Call oleh Ketua Umum AHY merupakan kegiatan untuk mendengar secara langsung pendapat ketua umum Partai Demokrat terkait persoalan yang dihadapi partainya saat ini.

Dalam keterangan tadi AHY secara terang-terangan mengatakan bahwa apa yang dilakukan oleh Moeldoko terhadap partai Demokrat merupakan pembiaran yang dilaksanakan oleh pemimpin negeri ini, oleh karenanya sebagai kader terbaik partai, AHY memberikan semangat kepada seluruh ketua DPD dan DPC bahwa partai yang sudah lama terbangun dengan kokoh ini tidak boleh lepas begitu saja dari kita selaku Kadernya.

"ini akan menambah motivasi dan semangat kita semua selaku kader terbaik Demokrat Kota Mataram pada khususnya,"tegasnya.

"Apalagi Demokrat Kota Mataram saat ini telah mampu mengantarkan 4 kadernya sebagai anggota DPRD kota Mataram. Artinya Demokrat Kota Mataram sangat Solid dan setia kepada Ketua Umum AHY,"tutupnya. (Adb)